
 

 

	 	
	 	 	 	 	 	 	 San	Donato	Milanese,	11.06.2019	
	
	
	
	
	
Oggetto:	Verbale	riunione	Comitato	Genitori	Primo	Levi	del	1	giugno	2019	
	
	
	
	
	
							In	data	1	giugno	2019	si	è	tenuto	un	incontro	con	la	Preside	Concetta	Pragliola,	e	non	una	
reale	riunione	del	Comitato.	
Purtroppo	non	si	sono	registrate	presenze	forse	per	un	equivoco	nelle	comunicazioni.	
Tuttavia	la	Preside	ha	gentilmente	dedicato	del	tempo	per	visionare	i	punti	dell’ODG.	
	
	

1) Risposta	per	situazione	amianto	
2) Chiarezza	sul	professionista	del	progetto	“	Psicologo	“	
3) Chiarezza	su	problematiche	relative	ai	viaggi	o	stage	al	Liceo	Linguistico	

	
	
In	relazione	al	punto	numero	uno	ci	viene	comunicato	che	sono	state	approvate	somme	per	
avviare	la	ristrutturazione	dei	soffitti	di	tutto	l’Omnicomprensivo	e	quindi	verificata	e	chiarita	
la	situazione	“amianto”.		Si	cercherà	di	avere	una	documentazione	scritta,	magari	già	esistente,	
sulla	salubrità	degli	ambienti.	
	
Il	punto	due	non	ha	trovato	risposte	concrete	poiché	non	sono	pervenuti	molti	riscontri	
negativi	sul	progetto	e	in	relazione	alla	professionista	che	lo	ha	condotto.	Per	affrontare	
seriamente	il	tema,	bisogna	essere	in	possesso	di	riscontri	sugli	appuntamenti	già	avvenuti,	da	
parte	dei	genitori	presenti	o	informati	sulle	modalità	e	contenuto	dei	temi.	
	
Il	terzo	punto,	sollevato	da	qualche	genitore	alla	fine	del	precedente	incontro,	avrebbe	dovuto	
essere	discusso	proprio	il	1	giugno.	Per	portarlo	al	comitato	genitori	dovrebbe	avere	un	
supporto	da	un	buon	numero	di	genitori	che	hanno	vissuto	le	problematiche.	
	
Ringrazio	tutte	le	persone	che	sono	state	presenti	nei	precedenti	incontri	del	Comitato	
Genitori,	e	la	preside	Concetta	Pragliola	che	ha	sempre	dedicato	del	tempo	a	questo	organo.	
	
Cordialmente	saluto.	
	
	
	
	 	 	 	 	 	 	 	 	 Il	Presidente	Comitato	Genitori	
	
	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 Roberta	Mancin	
	
	 	 	 	 	 	 	 	


